

tersucht



errt. BILD: EICHKORN

mit einer größeren baulichen Veränderung oder sogar einem Neubau der 130 Jahre alten Bahnunterführung zu rechnen ist. bleibt noch abzuwarten.

Keine Nachwuchssorgen

Jugendchor „laut-los!“ singt beim Katholikentag in Mannheim

Sauldorf (rhr) „Ich habe keine Sorgen um unsere Kirche“, meinte der Pfarrgemeinderatvorsitzende von St. Matthäus Wasser, Emanuel Hensler, bei der Hauptversammlung des Kirchenchores Rast-Bichtlingen über dessen Jugendarbeit und den 81-köpfigen Kinder- und Jugendchor „laut-los!“. „Der Fastnachtsgottesdienst, der vom Kinderchor musikalisch und bunt gestaltet wurde, war für mich einer der schönsten Gottesdienste; die Kirche war voll. Ein Zeichen von lebendiger Gemeinde“, erinnerte Hensler.

Derzeit stehen für den Jugendchor neue Höhepunkte an: die Mitgestaltung des Eröffnungsgottesdienstes



Vorsitzende Renate Walk und ihr Stellvertreter Daniel Faschian. BILD: HERMANN

beim Katholikentag in Mannheim und ein Konzert mit Show und Band im Herbst. Daneben stehen die Mitgestaltung bei der Sommer-Serenade und ein Weihnachtssingspiel für die Kleinen auf dem Programm, meinte Volker Nagel, „der Mann, der nie in einer Probe fehlt“, wie die Vorsitzende erklärte.